

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Rancangan penelitian adalah kerangka atau sketsa yang di desain oleh peneliti sebagai rencana penelitian. Berdasarkan permasalahan yang telah dikemukakan, penelitian ini termasuk jenis penelitian kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati. Dengan kata lain, penelitian ini disebut penelitian kualitatif karena merupakan penelitian yang tidak mengadakan perhitungan.

Menurut Bogdan dan Taylor dalam Lexy J. Moleong (2003), menyatakan bahwa “metode kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati”. Sedangkan menurut Sugiyono (2005), “metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah (sebagai lawannya adalah eksperimen) dimana peneliti adalah sebagai instrumen kunci”. Teknik pengumpulan data dilakukan secara triangulasi (membandingkan antara narasumber satu dengan narasumber lainnya) analisis data bersifat Induktif dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna dari pada generalisasi.

3.2 Objek Penelitian

Di dalam penelitian ini objek penelitian yang diambil oleh peneliti adalah pada pemberian kredit kepada nasabah baru matra desa Sentul kecamatan Sumbersuko Lumajang.

3.3 Sumber dan Jenis Data

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

a. Data primer

Data primer merupakan data lapangan yang diperoleh langsung dari orang-orang atau pelaku yang menjadi subjek dalam penelitian ini seperti melalui hasil wawancara dan jawaban kuesioner yang dibuat yaitu tentang Sistem Informasi Akuntansi pemberian kredit bagi nasabah baru jalin matra desa Sentul kecamatan Sumbersuko Lumajang.

b. Data sekunder

Data sekunder berfungsi sebagai pelengkap atau pendukung data primer yang berupa formulir, bukti, catatan maupun dokumen-dokumen lainnya.

Data sekunder yang digunakan untuk penelitian ini adalah

1. Formulir, bukti dan catatan yang berhubungan dengan proses pemberian kredit jalinan matra.

3.4 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah

a. Observasi

Observasi atau pengamatan merupakan peninjauan secara langsung untuk mengetahui jalannya evaluasi sistem pemberian kredit bagi nasabah baru

b. Studi Pustaka

Studi pustaka merupakan metode pengumpulan data dari berbagai sumber informasi dan mempelajari buku-buku yang berhubungan dengan evaluasi sistem pemberian kredit bagi nasabah baru memperoleh pemahaman yang lebih baik mengenai hal tersebut.

